



にじのはし 1月

発行日
R8. 1. 27
発行者
仲村 保

力を出し切り一人一人が輝いた学習発表会

「元気いっぱい 1年生」



「集まれ森の音楽隊」2年



「毎日成長 3年生！」



「ハピネス」4年生



「サークル・オブ・ライフ」5年生



「おわりのあいさつ」6年



「生命の輝き」6年



1月23日(金)「思いやりと個性輝く豊崎っ子」をテーマに学習発表会が開かれました。今年度の児童会のテーマは「輝き」ですが、豊崎っ子一人一人が輝いて学年の輝きを、そして、6つの学年が輝いて豊崎小学校全体として輝いた素晴らしい学習発表会になったと思います。保護者の皆様は、どのような感想をお持ちになったでしょうか?6年生にとって最後の学習発表会。本番は児童見学会にもまして頑張ろうとする姿勢、気持ちが伝わる素晴らしい発表でした。練習スタート時は、指導を受けることもあったようですが、よくぞ、ここまで完成度に仕上がったと思います。全体で合唱した「帰る場所」の出だしにある歌詞、「いつも周りを見渡すと 温かな笑顔がそこにどんな辛い道のりも 支え会うことで乗り越えてきた。僕らの生きてきた道は、きっと素晴らしいものだろう」と6年生が言えることを願っています。卒業まで2月あまり、6年生、頑張っていこう!!

新春書初め会(3年の様子)



年明け後、各学年で新春の書初め会を行いました。写真は3年生の様子ですがそれぞれの学年で「お題」の言葉を書いていました。新春らしく気持ちが引き締るいい雰囲気となりました。

賀数先生による防火講話



正月気分もまだ明けやらぬ1月7日18:30から賀数淳先生を講師に「親子防災講話」を行いました。当日は遅い時間にもかかわらず約100名の親子の参加がありました。大変勉強になる話でした。

PTCA主催の漢字検定



学習発表会のあったその日の放課後にPTCA主催の漢字検定試験がありました。今回の受験者は前回よりも多くみんな真剣な表情で受けっていました。また、多くの保護者の協力を得て運営しました。感謝です。

音楽鑑賞会



27日(火)は音楽鑑賞会。お琴やハープを交えとなりのトトロの「さんぽ」やビギンの「島人の宝」など、なじみの曲を児童も一緒に歌いました。それにしても綺麗な歌声と音色でした。子ども達はノリノリでした。